
 
日     時

議     長 水谷 記 録 赤坂

会     場 WEB(ZOOM)

（監事）堂下・川嶋

添付資料

会員移動

　 ・石川県 　　　　　　 　　　380 名

　 ・石川県のみ会員　　　  13  名

慶弔事項 ご結婚：なし

１、会長報告
(森下）

 
 

２、会計報告

（坂倉）

３、庶務報告
       （赤坂）

令和5年度 　第5回 理事会議事録　

令和5年8月4日（金）午後6時30分～午後8時00分

出     席

（理事）森下・米山・坂倉・中川・水谷・井戸・石黒

 　　　　木村・餅谷・別所・渋谷・作本・奥村・宮下          ※ZOOM　

（欠席）赤坂・湊・長田

新入会:小林　千絵美（城北）、　加藤　大夢（公立松任）、豊原　勇理（県中）

退会：　清水　有紀（金沢医療センター）

転入：なし　　　　   転出：なし

　県のみ会員入会　：　なし

ご逝去：なし

通      信
会誌：　埼玉　　　　　　会報：大放技会報（大阪）

その他：KART（神奈川）、京放技ニュース（京都）、金沢市医師会だより

7/16（日）全国地域連絡協議会（会長会議）出席。
　学生告示研修などについて。→学生の告示研修に向けて大学側は3年生を対象に準備している
・第39回JCRT座長決定の案内
　田畑さん、徳田さん、米山さん、奥村さん。
・第39回JCRT意見交換会に地酒提供する。
・レントゲン週間イベント申請を行う（健康フェア）。
・8/8（火）中日本会長会議

示研修について、県負担分
・新規ファシリテーターの分、多くの負担が発生した．6月12万弱　7月9万弱
・前日準備を3000→1500に減額

・CCRT　（福井）ポスタ-配布　（7/25）
・災害によるお見舞いメールと会費免除申請手続きについて（業務マニュアルへ追加済みですが、申請時に対応検討）
7月前半の大雨災害時にJARTに登録されているoutlookメールから一斉配信を行いました。
344通を分割して送付し10通ほど配信不可となりました。（
配信不可については、JARTに登録されてあるメアドなので更新されていない可能性あると思われます。）

災害時お見舞いメールとしても兼ねて配信しましたが、ホームページからもダウンロードできる環境があった方が良い気
がします。（件数が多くなった時、大変になる気がします。現在LINEWORKSの業務マニュアルに災害時対応について
載せてあるのですが、順次更新予定です）

その他に、CCRTポスター配布と熊本の学会のお知らせを一斉メール配信しています。

一斉メール
・会員被災状況確認メール（7/14にout lookメールで344名分配信、10名が送信不可）
・第３９回日本診療放射線技師学術大会の事前参加登録のお知らせ（7/11）
・第３９回日本診療放射線技師学術大会の情報交換会のお知らせ（7/20）
・第３９回日本診療放射線技師学術大会の事前参加登録期限のお知らせ（7/27）

（公社）石川県診療放射線技師会



４、委員会報告

　学術教育部門　（奥村、長田、宮下、別所、石黒、米山 ）

　１）学術、教育

教育（長田）

（渋谷）

　　4）組織 
（中川）

５、 議案　議題

６、次回理事会 

　次回議長  　　中川

学術（奥村・別所）フレッシャーズセミナーの申請をしました。
開催はWebで9/1～8日 新人に限らず多くの方の視聴をお願いします．
案内について、メール、HPに加えて施設へ郵送もした方が良いか？

基礎講習会について1月に開催を企画中（候補日2024.1.21,1.28）
講師はCT研究会にお願いして日程調整中

8/31　19：00～　超音波研究会をミタス金沢営業所の会議室で行います。
今までのwebから対面での開催を予定しております。
内容の詳細は決まり次第ご報告します。
駐車場に限りがありますのでできるだけ乗り合わせでお願いします。

/30に今年度2回目の告示研修を実施．受講者19名．
受講者数が少なかったため、会場の準備・片付けが非常に早く終わり、負担は少なくなった気がしますが，
当日の人員は今まで通り必要と思われる．
次回以降の受講者数によっては開催頻度を考慮する必要あるか？

次回は10/15．ファシリテーターの調整にご協力お願いいたします．

　　業務改善　（　渋谷、米山　）

　　２)業務改善

・学術と合同でトランスファー研修会を企画中
9/10 14:00〜 県中にて講演と実技で2時間程度の予定
案内作成中ですが、できたら各施設の若手の方を中心にお声掛けしていただけたらと思います

・CCRT内シンポジウム
先月24日の中日本業務改善会議で当日の役割について決定
今年はリアルタイムで質問を受け付けることのできるシステム(QRコード利用)を導入予定

・中日本業務改善推進委員会について
JARTの業務改善推進委員会が廃止されるということを受け、今後の活動をどうしていくか議論が行われた
意見交換の場としても有用であり、何かしらの形で活動はしていきたいという意見でまとまったが
存続するかどうかは今度の会長会議にて決定の予定

　管理部門   (坂倉、赤坂、中川、湊、餅谷、石黒、米山)

　  ３）福利厚生、人材バンク
なし

2024年6月16日(日）PM　第74回定期総会予定　ホテル金沢　　確認
→ 超音波セミナーは関連団体ではなさそうなため、問題ないであろう

　　5）表彰
なし

　広報部門　（井戸、作本、水谷、木村）

　　6）会誌、会報 

会誌のデジタル化について

　　７）広報、渉外

健康フェア9/23,24　内容は超音波と骨密度　　両日の参加者について確認した
HPのセキュリティについて話し合いを行った．見積もり等準備が出来たら報告する

　　8）調査、企画
リブレアンケート結果をPDFでホームページ掲載希望です。
https://forms.gle/XFRo4h34tNmTrGjCA

中日本診療放射線技師会で業務改善会議を継続するか。
（JART組織から削除→助成金支給がなくなる）

業務改善会議がJARTからは無くなるため、中日本会長会議の中で継続について検討．
止めるのはもったいないという意見がある．
予算・経費等についてはもともと少額かつ県からも補填があったため問題ないか

 日時：　令和  5年 　　9月　　1日    　 午後　 6時  30分     場所：  　　ZOOM

　（議長順：赤坂→中川→湊→井戸→坂倉→奥村→作本→宮下→木村→別所→渋谷→餅谷→水谷→長田　）

（公社）石川県診療放射線技師会



　令和　5年　8月　4日

　以上、この議事録が正確であることを証するため、出席した理事及び監事は記名押印する。

　会長　　　　　　　森下　毅　　　　　　　印

　副会長　　　　　　石黒　充　　　　　　　印

　副会長　　　　　　米山　寛人　　　　　　印

　監事　　　　　　　川嶋　政広　　　　　　印

　監事　　　　　　　堂下　雅雄　　　　　　印

　理事　　　　　　　坂倉　正樹　　　　　　印

　　　　　　　　　　井戸　浄清　　　　　　印

　　　　　　　　　　作本　秀樹　　　　　　印

　　　　　　　　　　奥村　悠祐　　　　　　印

　　　　　　　　　　中川　亮二　　　　　　印

　　　　　　　　　　湊　　哲弥　　　　　　印

　　　　　　　　　　餅谷　優希　　　　　　印

　　　　　　　　　　宮下　高雄　　　　　　印

　

（公社）石川県診療放射線技師会

　　　　　　　　　　赤坂　正明　　　　　　印

　　　　　　　　　　長田　弘二　　　　　　印

　　　　　　　　　　木村　知樹　　　　　　印

　　　　　　　　　　水谷　明日香　　　　　印

　　　　　　　　　　渋谷　真緒　　　　　　印

　　　　　　　　　　別所　貴仁　　　　　　印


